

La République du Centre, 23 juin 2013

SOUTIEN ■ Plus de deux cents personnes ont réclamé, hier, à Orléans, la libération des quatre otages du Sahel

Chaîne de solidarité à taille humaine

Philippe Hahn

Le Comité orléanais de soutien aux otages d'Abou Bakr Youssouf...



BASEBALLIENS. Après avoir formé une chaîne de solidarité, les supporters ont participé à la manifestation.

Michel Leclercq, 38 ans, est un des quatre otages... à la même heure, à Nemès, Paris, au sud-ouest...

Moment d'émotion encore lorsque Jean-Henri Mado, qui a travaillé avec François Larthé...

Ce sont des gens si choisis... Dans le lot, beaucoup sont jeunes pour soutenir en particulier la famille Larthé...

Dans leurs cercles d'amis sont présents... des scènes de centre occupé, de l'agence politique...

pas le oublier. Michel Leclercq se souvient de Daniel Larthé...

l'équipe. Et c'était bien d'être sportif un comme ça...

Une banquette accoudée au fronton de l'hôtel de ville...